



Jueves, 14 de noviembre de 2024

CNS INAUGURA CONSULTORIO MÉDICO EN SEDE DE MAGISTERIO RURAL



ESTADO PLURINACIONAL DE
BOLIVIA MINISTERIO DE
SALUD Y DEPORTES



Caja Nacional de Salud
REGIONAL COCHABAMBA

El día de hoy, 13 de noviembre de 2024, en un acto significativo autoridades de la Caja Nacional de Salud a la cabeza del Dr. Marcelo Toko Chávez, administrador regional, Dr. Edgar Magne Pinola, jefe médico regional, Dra. Jenny Azero Meruvia, directora de Medicina Familiar – Comunitaria y Sr. Carlos Ayala Palenque, jefe regional de Recursos Humanos y representantes del Magisterio Rural, Prof. Wilson Carvalho, Ejecutivo Departamental de la Federación de Maestros Rurales de Cochabamba, Prof. Nicomedes Pérez Alvarez, Secretario Delegado a CNS (control social), profesores (as) y sus familias; participaron de la inauguración del consultorio médico implementado en la sede del Magisterio Rural.

A tiempo de brindar las palabras de bienvenida, el profesor Carvalho Ejecutivo Departamental de la Federación de Maestros Rurales de Cochabamba, agradeció a las autoridades de la CNS por este importante logro siempre velando por la salud de los maestros (as) que trabajan en lugares alejados y donde no tiene acceso a una atención médica.

Asimismo, el prof. Pérez secretario delegado a CNS (CONTROL SOCIAL), agradeció al Dr. Toko y la Dra. Azero por realizar una gestión eficiente pero sobre todo accesible.



ESTADO PLURINACIONAL DE
BOLIVIA MINISTERIO DE
SALUD Y DEPORTES



Caja Nacional de Salud
REGIONAL COCHABAMBA



Jueves, 14 de noviembre de 2024



Por su parte, la Dra. Azero, directora de Medicina Familiar – Comunitaria, manifestó su beneplácito por la implementación de consultorio médico para brindar una atención no solo de calidad sino con calidez al paciente que contará con una médico especialista en Medicina Familiar.

Finalmente, el Dr. Toko señaló que tiene la enorme satisfacción de ser el primer administrador de la CNS, en marcar la diferencia con la implementación de un consultorio médico para mejorar la atención de salud, de más de 10.000 afiliados al Magisterio Rural y de sus familias, con el fin de brindar una atención eficiente y en horarios que benefician a este importante sector.

